

Sitzung 2018-06-06

Protokoll
Datum=06.06.2018
Zeit=18:00 - 19:10
Protokollant=Jannis, Lukas E.
Redeleitung=Heiko
Anwesende=Dennis, Kevin, Steffen, Tobias H., Jannis, Heiko, Claas, Stefan P., Daniel S., Jonas, Aron, Katharina, Jean-Pierre, Robin, Tim P., Fabian D., Lukas E., Jan B. (ab 18:45), Falko (18:45)

Post

- Brief von Ute
- Einladung für diverse Fachschaftler

Emails

Mitteilungen

Termine

- 07.06. "Typisierungsaktion für Knochenmarkspende" der Fachschaft Psychologie
- 10.06. Fachschafts-Fahrradtour
- 11.06. - 14.06. Hochschulwahlen
- 18.06. Anmeldefrist für QSL-Mittel
- 19.06. FSK mit Anwesenheit des Präsidiums
- 21.06 Vollversammlung der Studierendenschaft FB20
- 27.06. Sommerfest der Fachschaft
- 29.06. Absolvent*innenfeier

Rückblick

- Glaspfand aus TSH steht in D120

Unterausschüsse & Gremien

FSK-Bericht (Tim P.)

Hörsaal-Sponsoring

- Forderungen der FSK zu Hörsaalsponsoring:
- Gremien sollen bei der Auswahl der Sponsoren und der Auswahl der Hörsäle nicht umgangen werden (UV, Senat bzw. Unterausschuss/AG davon), dezentral auch die Fachschaften
- Unterausschuss der UV zum Hörsaal-Sponsoring
- Geld soll in Dinge fließen, von denen große Teile der Studierendenschaft profitieren (z.B. Stühle und Tische, freie Wasserspender, funktionierende Steckdosen)
- Mehrheit der Studierenden dazu, wofür das Geld ausgegeben werden soll
- Auch Profs sollen wie die anderen Statusgruppen eingebunden werden
- 6 Wochen Frist statt zweien, während denen der Vorschlag durch die Gremien geht
- angenommene FSK-Reso:
- "Die Fachschaftenkonferenz der TU Darmstadt lehnt Sponsoring von Lehr- und Lernräumen ab.
- Daher fordern wir das Präsidium der Technischen Universität Darmstadt auf, Sponsoring in dieser Art zu unterlassen. Des Weiteren muss über bestehende Kooperationen im Lehrbereich und deren Gründe hochschulöffentlich und transparent informiert werden."
- FSK-Kompromissvorschlag:
- Grundsätzlich lehnen wir Hörsaalsponsoring weiterhin allgemein ab, jedoch sind wir bereit zum Kompromissvorschlag "... " Stellung zu nehmen, auch um die Vertretung unserer Interessen zu gewährleisten.
- Unser Standpunkt zu Hörsaalsponsoring ist in folgender Resolution festgehalten:
- Für einen tragbaren Kompromissvorschlag stellt die Fachschaftenkonferenz der TU Darmstadt folgende Forderungen:
- Die Gremien der akademischen Selbstverwaltung sollen in die Auswahl der Sponsoren, auf zentraler Ebene insbesondere die UV und auf dezentraler Ebene die betroffenen Fachbereichsräte, miteingebunden werden. Dies kann im Falle der UV über einen gewählten Unterausschuss geschehen. Somit werden alle Statusgruppen über ihre durch Wahlen legitimierte Vertreterinnen vertreten. *Die Frist, in der die Meinungsbildung zum Sponsoring der einzelnen Hörsäle stattfinden kann, muss mindestens sechs Wochen betragen, damit alle Vertreterinnen mit ihren Statusgruppen (inkl. Professor*innen)*

Rücksprache halten können.

- Bezüglich der Mittelverwendung fordern wir, dass im vorgeschlagenen Gremium der Anteil der Studierenden mindestens die Hälfte der Mitglieder betragen muss, da diese die hauptsächlich betroffene Gruppe stellen. Weiterhin sollen nur Projekte finanziert werden, die entweder für einen großen Anteil der Studierenden von Nutzen sind oder dringende Anschaffungen realisieren, die für den Lernalltag von Studierenden essentiell sind. Insbesondere finden wir es nicht akzeptabel, durch Hörsaalsponsoring Projekte zu finanzieren für die standardmäßig zentrale oder dezentrale QSL-Mittel vorgesehen sind.

Status Berufslehramt

- Die FSK unterstützt die FSR-Bildung der LaB formulieren eine Zusammenfassung der Stellungnahme für das Präsidium.

QSL-Verstetigung

- Es gibt Anträge zentrale QSL-Mittel in großem Umfang für Infrastrukturprojekte (TUCaN, HRZ/W-Lan) zu verstetigen.
- Bis zum 15.06. können QSL-Mittel beantragt werden.

Präsidiums-FSK

- in der folgenden FSK (19.06.) wird das Präsidium anwesend sein.
- Es werden noch Themenvorschläge gesammelt.

AK TUCaN (Tim P.)

- Es fand ein Gespräch mit Wolfgang Heenes statt
- Es wird evaluiert, welche Informationen aus TUCaN entnommen werden können
- Es soll evaluiert werden, welche Abhängigkeiten zwischen Vorlesungen im Grundbereich existieren.
- Hierzu findet man Zettel zum ausfüllen in der Fachschaft
- Es wird gebeten diese auszufüllen und ins Ofahrt-Leitungs Fach zu legen

Vorkurs (Jannis, ...)

- Der Programmiervorkurs wird diesmal in Python angeboten
- Dies soll helfen, mit weniger (Java-)Overhead eine grundlegende Konzepte beizubringen
- Helfer*innen werden noch gesucht

Aufgaben

TOPs

BK-Mitglieder (Nadja) (Vertagt)

Sommerfest: Kooperation mit der HG IoG (Sommerfest-Orga) (Vertagt)

KIF-Bericht (Kiffel)

- Hörsaalsponsoring
- Alles in allem ist die KIF unserer Meinung (siehe FSK Bericht)
- Reizüberflutung zum Studiumsanfang
- Es wurden Richtlinien erstellt, um Erstis den Einstieg in das Studium angenehmer zu gestalten
- Moderation und Redeleitung
- Es gibt nützliche Hinweise im KIF-Wiki
- KIF Wiki
- Es soll überarbeitet werden, Kevin sucht Helfende Hände
- Innovatives Prüfen
- Es gibt an anderen Unis interessante Methodiken des Prüfens
- Es wird in den kommenden Semestern bei uns neue Methoden geben
- Wir sollten uns damit beschäftigen
- E-Learning
- Wir sollten uns damit beschäftigen

Wahlwerbung (Tim P., Fabian D.)

- Die Fachschaft könnte Wahlwerbung und Informationen verteilen / durchführen (kommende Hochschulwahlen)
- Es werden Leute gesucht, welche sich damit beschäftigen möchten
- Es können Plakate und Flyer gedruckt und verteilt werden
- Robin bietet sich an, Werbung in AuD-Vorlesungen zu machen

Studium 2020 (Stefan, Heiko, Claas)

- Unsere Studiengänge müssen irgendwann überarbeitet werden
- Dafür müssen wir uns eine Meinung bilden. Wie sieht unser Traumstudiengang aus? Was stört uns aktuell?
- Wir sollten früh anfangen uns damit zu beschäftigen
- Wir würden dieses Thema gerne dezentral angehen
- Claas, Heiko und Stefan werden eine Liste von Pads erstellen, die sich jeweils einer Frage widmen
- Wer Interesse und Lust hat, kann sich jederzeit ein Pad aussuchen und Meinungen und Argumente hineinschreiben
- Bitte löscht nichts in den Pads, sondern fügt nur eure Argumente hinzu
- den Pads eine Struktur zu geben ist okay
- Genaue Instruktionen folgen per Mail
- Ziel ist es, pro Frage ca. eine A4-Seite Erörterung zu erhalten, die die Beschlusslage der Fachschaft repräsentiert
- Wendet euch bei Fragen sehr gerne an Claas, Heiko oder Stefan

Sonstiges

Schließrechte-Antrag (Jan B.)

- Jan möchte gerne Schließrechte beantragen
- Durch seine Arbeit im Motto-Team benötigt er öfters Gebäudezugang

Beschluss		
Wollen wir Jan B. FS-Schließrechte erteilen?		
Ja	Nein	Enthaltung
20	1	1

Jan werden Schließrechte gewährt.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:05:43 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen